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      Аннотация

    
        
          В ходе выполнения бакалаврской выпускной квалификационной работы был разработан проект многоэтажного офисного здания с противопожарной си-стемой дымоудаления типового этажа. Разработаны разделы проектной докумен-тации в соответствии с Постановлением правительства РФ от 16 февраля 2008 г. № 87 «О составе разделов проектной документации и требованиях к их содержа-нию». Проведены вычисления объема вытяжного воздуха из офисных помеще-ний для противопожарной системы дымоудаления типового этажа. По результа-там вычислений были подобраны необходимые сечения и размеры вентиляцион-ных труб в соответствии с аэродинамическим расчетом.
        

        
          During the implementation of the bachelor thesis, a project of multi-storey office building was developed with with fire-prevention smoke removal system of a typical floor. Project documentation was developed in accordance with the Decree of the Government of the Government of the Russian Federation of February 16, 2008 No.87. Calculations of the volume of exhaust air from the office premises for the fire-fighting smoke removal system of a typical floor were carried out. According to the results of calculations, the necessary sections and dimensions of the ventilation pipes were selected in accordance with the aerodynamic calculation.
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